



廿日市市立佐伯中学校 令和7年度

【自律】学校だより

ホームページ <http://www.hatsukaichi-edu.jp/saiki-j/>

学校教育目標:「夢や目標に挑戦し、自己実現を図る生徒の育成」

1月号 (No.28)

令和8年

1月9日 (金)

令和8年(2026年)始まる

(第3学期始業式の校長式辞から抜粋)

年末年始でもこんなに多くの人が働いているのかと、改めて驚きました。新幹線をはじめとした多くの公共交通機関で働いている人、テレビでニュースや天気予報を伝えている人、救急車やパトカー、病院や福祉施設で働いている人、そしてコンビニや飲食店で働いている人です。こうして目に見える人たちだけではありません。電気やガスや水道などを管理している人たちも働いています。（中略）その人たちのおかげで、私たちが当たり前のように生活できていることに改めて感謝の気持ちをもちました。（中略）今、話しただけでも世の中にはいろんな仕事があります。皆さんも自分自身の将来の仕事について、これからも興味や関心をもってください。

最後に、今日から3学期スタートです。3年生は、中学校に通うのは、今日を入れてあと40回です。40回目が卒業式となります。入試で休む人はそれより少ない日数となります。一日一日を大切に過ごして友達と一緒に努力し、それぞれの進路に向かって進みましょう。

4月になれば、3年生は新しい環境へ進み、1・2年生はそれぞれ進級して佐伯中の中心となつて活躍します。皆さんのが4月からの良いスタートを切るために、この3学期は貴重な時期です。

一人一人が3学期に力を付けて、さらに成長することを願っています。

表彰と生徒会執行委員退任式

12月23日の終業式の後、ランチルームで、中体連秋季大会での男子ソフトテニス部や女子バレー部をはじめ、各種表彰が行われました。受賞した皆さん、おめでとうございます。また、旧生徒会執行委員がそれぞれ思いを込めて挨拶しました。「苦労したこともあったが、充実した一年間だった。」と挨拶での表情がそれを物語っていました。

最後までよく頑張りました。



リーダー研修会

12月24日に、新生徒会執行委員が集まり、リーダー研修会がありました。校長先生と学年主任の森岡先生から「リーダーとしての心構え」についてそれぞれお話をありました。そして学年の先生方からリーダー性を高める演習があり、その後は今後のイベントについて話し合いも行われました。



左の写真は、新旧生徒会執行委員が業務の引継ぎを行った時の写真です。旧執行委員は、みそあじチャンネルを開設するなど、新しいことに挑戦してくれました。

右の写真は、新執行委員の皆さんです。とても元気が良くて、はつらつとしている印象です。期待しています。



佐伯中のニュース

ヤングスポット（中國新聞）に掲載された3名を紹介します。今年度は元日までに、のべ25名が掲載されました。次は誰の作文が掲載されるのでしょうか。

11月7日 「感謝 リレー出場が可能に」 2年 平下 露月 さん

12月3日 「挑戦することで楽しさへ」 2年 藤田 優美 さん

1月1日 「笑顔で明るく意思疎通」 2年 河野 優璃 さん

また、ボランティア活動証明が友和市民センターから届きました。「準備・運営・参加者支援・片付けなどをありがとうございました。」とお礼の言葉が添えられていました。

12月21日 「くらしに役立つ！スマホ教室」 1年 佐々木 駿仁 さん

12月26日 「くじま de 遊ぼう！手作り凧で外遊び」

2年 上本 紗さん、2年 谷川 琉那 さん

右の写真は、先日、2年生がタイ王国の中学生と交流した後で、その人たちに向けてメッセージカードを作成したものです。どれも心のこもった素敵なカードでしたね。このあとタイへ送りました。相手の中学生もきっと喜んでくれると思います。

